



Las concejalas Carmen Heredia y Verónica Renales visitaron esta semana las obras del futuro centro de APANAG, la Asociación de Padres de Niños Autistas de Guadalajara, que se está levantando en la Avenida Santa María Micaela de Guadalajara.

Incertidumbre en el campus

Junta y UAH negocian la financiación de dos titulaciones

YOLANDA BERNAD / F. ESCUDERO

@dhenaresweb

■ Una treintena de alumnos del grado de Comunicación Audiovisual de la Universidad de Alcalá organizaron el pasado lunes una sentada pacífica frente a la fachada cisneriana para protestar por el modo en el que se ha gestionado la extinción de estos estudios con los que el rector Fernando Galván quiso materializar su plan de expansión de la UAH en Guadalajara, ahora venido a menos por culpa de una crisis económica cuyo agravamiento ya era evidente antes de poner en marcha estos estudios en la capital alcarreña.

María García, alumna de primer curso de Comunicación Audiovisual y portavoz de los estudiantes afectados, denunció públicamente que precisamente "la falta de comunicación" es lo



Momento de la concentración de estudiantes celebrada el pasado lunes

que ha caracterizado una decisión "de la que todavía no hemos tenido comunicación oficial".

Sin embargo, el consejero de Educación, Marcial Marín, en una reunión

mantenida con el rector de la Universidad hace casi una semana, negó la mayor, al afirmar que "la Junta no tiene previsto suprimir ninguna titulación" del campus guadalajareño (además de Co-

municación Audiovisual, otra titulación que podría desaparecer sería Lenguas Modernas y Traducción, en total, cerca de un centenar de alumnos que en estos momentos reciben clase en los denominados 'barracones'). Según fuentes de la Consejería de Educación de la Junta, "hay nuevos previstos encuentros" con el rector "más temprano que tarde", e insisten en afirmar que haya una decisión tomada al respecto. Según estas mismas fuentes, Galván reclama a la Junta un total de 15 millones de euros. Para este ejercicio, la UAH recibirá cerca de 6 millones de financiación del Gobierno castellanomanchego.

MOCIÓN INSTITUCIONAL

Por otra parte, la portavoz del PSOE en el Ayuntamiento de Guadalajara, Magdalena Valerio, ha anunciado que si en los próximos días no se garantiza oficialmente la permanencia de todas las titulaciones universitarias que se imparten en la actualidad, presentará al próximo pleno municipal una moción institucional para exigir al Gobierno de Cospedal su permanencia.

IVAN ESPINOLA

¿Buscas piso?

Dinos cuánto quieres pagar por la compra de tu nueva vivienda

¡Decídetete y ven!



**APERTURA ESPECIAL
FIN DE SEMANA**

Te esperamos en
Paseo de San Roque, 12, de Guadalajara

Viernes 8 de junio, de 16 h a 20 h
Sábado 9 de junio, de 10 h a 14 h y de 16 h a 20 h
Domingo 10 de junio, de 10 h a 14 h

servihabitat.com - 902 15 01 02 - tu oficina de "la Caixa"

Servihabitat

Servicios Inmobiliarios de "la Caixa"

Tú propones
el precio

Síguenos en   

Condiciones válidas solo para inmuebles de Servihabitat identificados en www.servihabitat.com con la etiqueta amarilla icono de campaña. Propuesta no vinculante y no acumulable a otras promociones o descuentos. Oferta válida hasta el 31 de diciembre de 2012. Compromiso de respuesta: Servihabitat se compromete a responder en 24 horas todas las propuestas de precio efectuadas a través de nuestra red de asesores inmobiliarios (API) sobre los inmuebles identificados con el icono de campaña.